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Ergebnisprotokoll zur Sitzung des Gemeinderates 

Mittwoch, 12.12.2012, 16:00 Uhr 

 

Öffentlich 

 

 Zu Beginn der Sitzung erklärt StRat Hansjörg Bär, dass er von StRat Traub 

am heutigen Tag in einem Telefongespräch persönlich angegriffen wor-

den sei.  

Er möchte wissen, ob Herr Traub die Vorwürfe persönlich geäußert habe 

oder ob er diese als Mitglied der CDU-Fraktion oder im Namen der Ver-

waltung geäußert habe. 

Er bittet StRat Traub die Vorwürfe gegen ihn schriftlich an BM Bruno Wal-

ter weiterzuleiten, damit die Vorwürfe überprüft werden können. 

StRat Werner Traub entgegnet, dass dies eine persönliche Meinungsäu-

ßerung gewesen sei und er diese nicht nochmals schriftlich wiederholen 

werde.  

 

Zu 5 Turnhalle an der Weinstraße – Sanierung  

- Abschluss I. Bauabschnitt 

- Planung II. Bauabschnitt 

Vorlage: 268/12 

 

Die Verwaltung informiert, dass die entsprechenden Mittel im Haushalt 

2013 eingestellt wurden. 

 

Zu 6 Neubau städtischer Kindergarten Oberhof  

- Baufortschritt 

- Baukosten Fortschreibung 

Vorlage: 267/12 

 

Beschluss (20 Ja-Stimmen, 1 Gegenstimme und 2 Enthaltungen) 

1. Von der Überschreitung der Gesamtkosten um 192.000,00 Euro = 9,3 

% wird Kenntnis genommen. Der überplanmäßigen Ausgabe gemäß 

§ 84 GemO für das laufende Haushaltsjahr von 22.000,00 Euro wird 

zugestimmt.  

 

2. Im Vorgriff auf den Haushalt des Folgejahres 2013 wird den Mehrkos-

ten von 170.000,00 Euro zugestimmt.  

 

Zu 7 Controllingbericht zum 30.11.2012 

 

Der Bericht wird zur Kenntnis genommen. 
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Zu 8 Mitteilungen und Anfragen 

 

Mitteilungen der Verwaltung 

Keine 

 

Anfragen der Gemeinderäte 

a) Kreisverkehr Bechlingen 

StRat Andreas Huchler berichtet, dass im Kreisverkehr Bechlingen 

bereits ein Stück Randstein ausgebrochen ist. Er möchte eine Aus-

sage hierzu. 

Herr Schwenke entgegnet, dass am gestrigen Dienstag die Maß-

nahme abgenommen worden ist und hierbei verschiedene Män-

gel festgestellt worden sind. Diese würden nun im weiteren Verfah-

ren mit der Firma erörtert und die Schäden behoben. 

 

b) Innerörtliche Entlastungsstraße 

In diesem Zusammenhang fragt StRat Wolfgang Ruther, ob die 

Baumaßnahme mit der Abnahme nun endgültig fertig gestellt sei. 

Herr Schwenke erklärt, dass nach der Abnahme gestern erst noch 

eine Mängelbeseitigung vorgenommen werden muss. Erst nach 

dieser Mängelbeseitigung sei die Maßnahme offiziell fertig.  

 

c) Ampelregelung Martin-Luther-Straße 

StRätin Dr. Susanne Lund interessiert, wann die Ampelregelung 

umgestellt wird.  

BM Bruno Walter entgegnet, dass eine Antwort versendet wird. 

 

d) Post in der Georgstraße 

StRätin Dr. Susanne Lund berichtet, dass aufgrund der Parkplatz-

probleme bei der Postfiliale in der Georgstraße Bürger vermehrt 

die Post im Reformhaus in der Karlstraße abgeben. Dadurch erge-

ben sich teilweise Verkehrsprobleme in der Karlstraße. 

Die Verwaltung klärt die aktuelle Sachlage mit dem Betreiber. 

 

e) Ampelregelung Storchenstraße 

StRätin Christina Schweizer interessiert, ob die Ampel in der Stor-

chenstraße auf Anforderung geschaltet ist. Derzeit sei die Ampel-

regelung oftmals unsinnig. 

StRat Peter Gaissmaier bestätigt dies. Seiner Meinung nach liege 
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dies daran, dass die Anforderung der Ampel sehr leicht ausgelöst 

wird. Da die Ampel sofort auf Anforderung reagiere sei der „Grün-

Anteil“ für die Geradeausfahrer zu gering. Er schlägt eine Fußgän-

gerampel vor, die sich auf Anfrage anschaltet.  

BM Bruno Walter entgegnet, dass dem nochmals nachgegangen 

wird. 

 

f) Entschuldigung StRat Traub 

StRat Werner Traub entschuldigt sich offiziell bei StRat Hansjörg Bär 

und bittet ihn, diese Entschuldigung anzunehmen.  

StRat Hansjörg Bär lässt dies offen. 

 

Zu 9 Bürgerfragestunde 

 

Es kamen keine Wortmeldungen. 

 

Zu 10 Verleihung der Goldenen Stadtmedaille an Herrn Peter Heidtmann 

 

Herr Heidtmann wird die Goldene Stadtmedaille verliehen. 
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